

# MIRADOR

EN RUTA POR LA CIUDAD

**Ayuntamiento** - Extracto de los acuerdos tomados por el Pleno Municipal en la sesión celebrada el día primero del corriente:

Queda aprobada la minuta del Acta de la sesión anterior.

Son aprobadas las cuentas de gastos semanales por un total de Ptas. 1.097'15.

Los Sres. asistentes quedan enterados de la comunicación del Sr. Delegado de la Sucursal de la Caja de Ahorros Provincial de la Diputación de Gerona en esta ciudad, D. Salvador Vilá Quintana, por la que se ofrece en su cargo del que ha tomado posesión recientemente.

Asimismo quedan enterados del escrito recibido de este Gobierno Civil, transcribiendo otro de la Dirección Gral. de Admón. Local, por virtud de la cual se evacúa la consulta que no formuló a dicha dependencia sobre el carácter del retroactividad de las disposiciones contenidas en el Estatuto del Magisterio, sobre las gratificaciones por casa habitación a los Sres. Maestros; la resolución consiste en negar dicha retroactividad y en cambio establecer que la vigencia de aquellas disposiciones ha de entenderse desde 1.º de Enero de 1948.

Dada lectura a un extenso escrito que eleva don Eladio Hereu Canals, auxiliar que fué de arbitrios de este Ayuntamiento, se acuerda por unanimidad readmitirlo y si bien se le repone en su cargo de Auxiliar de Arbitrios, deberá prestar servicio donde las necesidades del Ayuntamiento lo requieran.

Por unanimidad se acuerda prestar aprobación al dictamen propuesta de las Comisiones conjuntas de Hacienda y Gobernación, sobre ampliación en la con-

cesión de las gratificaciones personales acordadas en la pasada sesión.

El Sr. Presidente informa sobre la entrevista que ha tenido en el día de hoy en Gerona con el Ing. de O. P. Sr. San Julián con respecto a las obras proyectadas para la defensa del Muro de contención del Paseo, cuyo proyecto se encuentra ya en Madrid, advirtiéndole no obstante que es casi seguro que se exigirá al Ayuntamiento la aportación de un 20 % de lo que importen dichas obras, quedando enterados los Sres. asistentes,

Por unanimidad se acuerda que la próxima sesión del Pleno se celebre en primera convocatoria el día 29 del corriente mes a las 22 horas, ya que con motivo de la Fiesta Mayor, no podría reunirse al primer viernes de agosto

En Ruegos y Preguntas, el Sr. Clavaguera solicita se cierre la circulación rodada desde el Casino el Guixolense hasta el edificio de la C. N. S. en este Paseo del Mar, contestándole el Sr. Presidente que así viene haciéndose a partir del primero de Julio de cada año, y que si en el presente no se había hecho, era por el trabajo a que se dedicaba la Brigada municipal de obras.

El mismo Sr. se interesa para que sin pérdida de tiempo la Comisión de Gobernación se reúna y estudie a fondo una nueva estructuración de la Guardia Urbana tanto diurna como nocturna, para que proceden con el máximo celo en el cometido que les está confiado, vigilando el cumpli-

**SE VENDE** coche cuna en muy buen estado. Razón en esta Administración.

## AVISO

### A NUESTROS ABONADOS

Todos aquellos abonados que deseen efectuar la reserva de uno o más ejemplares del número extraordinario de Fiesta Mayor, deberán suscribir el boleto que acompañará nuestra próxima edición del día 14.

Solo cumplimentando este requisito podemos dar a nuestros abonados las debidas seguridades, aun en el caso de que, como ocurrió en el pasado año, sea agotada la edición a poco de ser puesta a la venta.

**Hostal de La Gavina**

ABIERTO TODO EL AÑO

**Transportes Reunidos**

Palafrugell - San Feliu de Guixols  
BARCELONA

miento de las ordenanzas municipales, denunciando a los infractores de las diversas normas y órdenes cursadas para lograr una circulación rodada modelo, no permitiendo el paso de bicicletas por el Paseo, etc y haciéndoles responsables de las infracciones que se cometan y no sean denunciadas; le contesta el Sr. Alcalde, exponiendo los trabajos y entrevistas que tiene efectuados tendientes a lograr lo que propugna el Sr. Clavaguera, y por ser cometido de la Comisión de Gobernación, ruega a los componentes de la misma que se reúnan cuanto antes y hagan la oportuna propuesta.

El Sr. Sánchez denuncia haber convertido los vecinos de la calle de Bailén cercanos a la propiedad del Sr. Roldós, en vertedero de imundicias y basuras los alrededores de aquella calle recién abierta, pidiendo se coloque el letrero prohibitivo y que los infractores sean denunciados y sancionados.

El Sr. Agulló solicita que los riegos diarios que efectúan los servicios municipales por las calles, se extiendan a las vías públicas de otros sectores de la ciudad, ya que sus vecinos tienen el mismo derecho que los de la parte baja de la misma; le contesta el Sr. Alcalde sobre la imposibilidad de acceder a lo que se solicita, en parte por la escasez de agua, la dificultad de elevarla con las restricciones eléctricas, por el coste elevado del servicio y finalmente porque la parte baja de la ciudad es donde mayor tráfico se observa; ello no obstante, si mejoraran las circunstancias y hubiera posibilidad, se regarían también el mayor número de calles posible.

Por unanimidad se acuerda sugerir a la Cía. de Aguas Potables con el fin de mejorar el servicio y aprovechar la baja tensión que registra el fluido eléctrico en estos días; la conveniencia de sustituir el motor eléctrico de elevación por otro de 20 o 30 HP. de más fuerza sobre el actual.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

OIGA EL NUEVO RECEPTOR  
CON CALIDAD Y GARANTIA

**PHILIPS**

A BASE DE LAS NOVISIMAS VALVULAS  
SERIE RIMLOCK

POR EL MISMO COSTE de cualquier aparato construido por aficionado,  
PUEDE HOY ADQUIRIR UN

**PHILIPS**

VALVULAS RIMLOCK